
Siracusa.  Ammodernare  il
depuratore  comunale  e
autoalimentarlo:  progetto  da
10 mln
Il progetto è ambizioso e, se realizzato, può assumere, nelle
intenzioni espresse dal Comune, un’importanza nell’ambito del
futuro trattamento dei rifiuti nel capoluogo, soprattutto per
quanto  riguarda  lo  smaltimento  dei  fanghi.  Riguarda  l’
“Ammodernamento della linea fanghi di contrada Canalicchio e
installazione  di  un  impianto  di  cogenerazione  per  la
produzione  di  energia  elettrica”.

La linea di fanghi da ammodernare è quella del depuratore di
contrada Canalicchio. Il vantaggio sarebbe il  miglioramento
delle condizioni di funzionamento sotto l’aspetto igienico-
sanitario, ambientale e dell’efficienza energetica.

Il Comune di Siracusa ha presentato un progetto definitivo,
con  l’ambizione  di  ottenere  il  necessario  finanziamento
nell’ambito dei fondi del Pnrr. Servono quasi 10 milioni di
euro. L’assessore all’Ambiente Giuseppe Raimondo spiega che
“l’obiettivo è quello di migliorare il refluo depurato che va
a finire nel canale Grimaldi e che infine sfocia nel Porto
Grande  di  Siracusa.  A  beneficiarne  sarebbe  l’intera  baia,
mentre  l’impianto  di  congenerazione  utilizzerebbe  il  gas
prodotto dai fanghi  per produrre energia. Significa quasi
autoalimentarsi. Parliamo di 380 kw prodotti con due motori
alimentati da biogas che darebbero sicuramente un importante
aiuto ai macchinari presenti all’interno dell’impianti”. Il
progetto rientra al vaglio del Ministero per la Transizione
Ecologica.

Per sapere se l’iniziativa andrà in porto occorrerà attendere
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qualche  mese.  Dopo  l’estate,  secondo  le  previsioni
dell’assessorato  all’Ambiente,   dovrebbe  essere  stilata  la
graduatoria.

“Il problema di non avere attualmente nemmeno una condotta
sottomarina -prosegue Raimondo- rende quella parte di costa
impattante. Non abbiamo al momento una prassi che giova al
territorio siracusano”.

Per quanto riguarda la gestione dell’organico, invece, non è
escluso che diversi comuni della provincia stiano tentando la
strada della realizzazione di un impianto nel territorio.

 

Priolo.  L’incendio  di
contrada  Talà,  il  sindaco
Gianni:  “Se  intimidazione,
non ci spaventa”
“Questa è una giornata nera per Priolo. Siamo preoccupati
dall’arroganza  di  certi  criminali.  Serve  un  intervento  di
forza.  Non  escludiamo  di  potenziare  il  controllo  del
territorio  anche  tramite  la  vigilanza  privata”.

Il sindaco, Pippo Gianni non nasconde tutta la sua amarezza
dopo l’incendio di un deposito di contrada Talà, a Priolo,
proprietà  riconducibile alla madre di un assessore della
giunta comunale.

“Stiamo vivendo un momento molto difficile- ammette il primo
cittadino-  Avvertiamo  una  grande  arroganza  da  parte  di
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criminali che sempre più spesso entrano in casa delle persone
per perpetrare dei furti, anche in presenza dei proprietari,
anche anziani. Nei giorni scorsi- ricorda Gianni- ho chiesto
supporto al prefetto, Giusi Scaduto- Nel caso dell’episodio di
questa notte, tuttavia, se si trattasse di un tentativo di
intimidazione,  lo  respingiamo  con  fermezza.  Sembrerebbe  un
incendio di origine dolosa ma avremo le idee più chiare nelle
prossime ore,anche alla luce della relazione dei Vigili del
Fuoco”. Poi Pippo Gianni torna sull’eventuale ipotesi di un
atto  incendiario  a  scopo  intimidatorio.  “Siamo
un’amministrazione disponibile alle esigenze dei cittadini -
dice Pippo Gianni- ma non ci facciamo spaventare dalle minacce
o da interventi che non siano all’interno della legalità”.

 

Minaccia  di  lanciarsi  dal
balcone  di  un  B&B:  44enne
salvato dalla polizia
Voleva  farla  finita  ma  l’intervento  della  polizia  ha
scongiurato  il  peggio.

Momenti di apprensione ieri a Pachino. In un B&B di via Tasca
un  uomo  manifestava  l’intento  di  suicidarsi.  Scattata  la
segnalazione  alla  polizia,  sul  posto  sono  intervenuti  gli
agenti del locale commissariato. Al loro arrivo l’uomo, un
44enne,aveva già scavalcato in parte la ringhiera  posta al
secondo  piano  dell’immobile,  minacciando  di  lanciarsi  nel
vuoto.
I  poliziotti  hanno  lavorato  prima  di  tutto  sull’aspetto
psicologico, tranquillizzandolo, per poi afferrarlo e metterlo
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definitivamente in salvo.

Siracusa. Ladri in un bar di
via  Sofio  Ferrero:
“incastrati” dalle telecamere
e denunciati
Furto con scasso ieri ai danni di un bar di via Sofio Ferrero,
nella zona di viale Zecchino, a Siracusa. Gli agenti delle
Volanti hanno denunciato due siracusani, di 28 e 33 anni, già
noti alle forze di polizia. Secondo quanto ricostruito dagli
inquirenti, i due, dopo avere forzato la porta d’ingresso del
bar, hanno perpetrato il furto. Le telecamere di impianti di
videosorveglianza  della  zona,  però,  hanno  immortalato  la
scena.  Le  indagini  di  polizia  giudiziaria  hanno  quindi
consentito di ricostruire quanto accaduto. I due giovani sono
stati denunciati. Dovranno rispondere di furto con scasso.

Escavatore  rubato  in  un
cantiere  edile:  ritrovato
dalla  polizia,  indagini  per
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risalire  agli  autori  del
furto
Ritrovato  l’escavatore  rubato  il  Primo  Aprile  scorso  nel
territorio di Noto.

A ritrovare il mezzo, che era stato sottratto da un cantiere
edile, sono stati gli agenti del commissariato, guidati dal
dirigente Paolo Arena.
Le  indagini  e  le  ricerche  sul  territorio,  scattate
immediatamente  dopo  la  denuncia,  hanno  consentito  di
rintracciare  il  mezzo  in  un’area  rurale,  in  mezzo  alle
sterpaglie, dove i malviventi che hanno messo a segno il furto
lo  avevano  nascosto.  L’escavatore  è  stato  restituito  al
legittimo proprietario.  Le indagini proseguono.

Autorità di Sistema, incontro
Ficara-Di  Sarcina:  “Guida
precisa  per  i  porti  di
Augusta e Catania”
I  passi  necessari  per  avvicinare  la  realizzazione  del
collegamento  ferroviario  con  il  porto  di  Augusta  e  il
potenziamento  dell’organico  dell’ente.

Sono alcuni dei punti affrontati nel corso di un incontro tra
il  vicepresidente della commissione Trasporti della Camera,
Paolo Ficara (M5s) ed  il neo presidente dell’Autorità del
Mare, Francesco Di Sarcina. Insieme al parlamentare siracusano
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c’era  anche  il  deputato  Luciano  Cantone,  altro  componente
della commissione Trasporti.
Di  Sarcina  è  da  circa  due  settimane  alla  guida  della
importante  Autorità  di  Sistema  Portuale  della  Sicilia
Orientale  con  sede  ad  Augusta  e  Catania.
“E’ stata una occasione utile per intavolare una costruttiva
discussione su quelli che saranno i primi passi del nuovo
presidente.  Con  Di  Sarcina  ci  siamo  concentrati  sulle
potenzialità degli scali di Augusta e di Catania e su quelle
che  devono  essere  le  ulteriori  opportunità  di  sviluppo”,
spiega Paolo Ficara -La base di partenza sono i lavori avviati
negli  ultimi  anni  ed  in  corso,  come  l’ampliamento  delle
banchine container ad Augusta o la manutenzione della diga
foranea a Catania . I due porti di Augusta e Catania-aggiunge
il parlamentare siracusano-  si aspettano una guida precisa e
sicura, che si allaccia alla linea di crescita registrata
negli anni scorsi e ora da assicurare per quelli a venire, in
modo  da  assicurare  agli  scali  di  Augusta  e  Catania  un
piazzamento  sempre  migliore  nel  panorama  mediteranneo:  per
traffico merci/container e passeggeri”.
In  tema  di  potenziamento  dell’organico  dell’ente,  infine,
l’iter relativo ai concorsi sembra completato ad un anno e
mezzo dall’avvio delle procedure.

Siracusa.  Cocaina,  crack  e
hashish:  ennesimo
rinvenimento  in  viale  dei
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Comuni
Ancora rinvenimenti di droga in viale dei Comuni, nella zona
nord del capoluogo.

Dopo il sequestro portato a termine nelle scorse ore dalla
polizia, gli agenti delle Volanti sono tornati in azione ieri.
Nell’ambito  dell’ormai  ordinaria  azione  di  contrasto  alle
principali piazze dello spaccio siracusano, i poliziotti hanno
passato  al  setaccio  la  via  della  zona  alta  di  Siracusa,
rinvenendo e sequestrando 18 dosi di cocaina, 11 di crack e 10
dosi di hashish, oltre ad un bilancino di precisione e a
materiale  utilizzando  per  il  confezionamento  dello
stupefacente.

Ruba auto ma non funziona e
la  lascia  per  strada:
denunciato
Prima  ruba  un’auto,  poi  l’abbandona  lungo  la  strada,
probabilmente  per  un  malfunzionamento.

Gli  agenti  del  commissariato  di  Noto,  al  termine  delle
indagini condotte, hanno denunciato un uomo di 48 anni, già
noto alle forze dell’ordine, con l’accusa di furto aggravato.

Secondo quanto ricostruito dalla polizia, il 23 marzo scorso,
l’uomo avrebbe rubato una Fiat Panda parcheggiata nei pressi
del Vico Ciliegio, salvo poi lasciare in veicolo in via Roma,
probabilmente per via di un malfunzionamento dell’auto. La
scena è stata catturata da un impianto di videosorveglianza
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della zona, che ha consentito ai poliziotti di riconoscere
l’uomo ed avere una visione dell’accaduto.

Fuori  casa  nonostante  i
domiciliari  per  traffico  di
droga:  40enne  nuovamente
arrestato
Non si trovava in casa nonostante sottoposto al regime degli
arresti  domiciliari  per  traffico  di   di  stupefacenti.  I
Carabinieri della Stazione di Avola hanno nuovamente arrestato
per questo un cittadino marocchino di 40 anni, adesso accusato
di  evasione.  L’uomo,  come  disposto  dalla  Procura  della
Repubblica di Siracusa,  è stato sottoposto nuovamente ai
domiciliari.

Augusta. A scuola di legalità
con  i  carabinieri,  incontro
al  Todaro  per  parlare  di
bullismo
I  Carabinieri  della  Compagnia  di  Augusta,  nell’ambito  del
progetto di cultura e diffusione della legalità, promosso dal
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Comando Provinciale Carabinieri di Siracusa in collaborazione
con gli Istituti Scolastici della provincia, hanno incontrato
gli  studenti  delle  classi  quinte  della  scuola  primaria
dell’Istituto Comprensivo Statale “Salvatore Todaro“.
L’iniziativa, finalizzata alla diffusione della cultura della
legalità,  e  nel  rispetto  delle  limitazioni  dovute  alla
pandemia, ha consentito di approfondire alcune tematiche di
interesse soprattutto in riferimento ai fenomeni del bullismo
e cyber-bullismo.
L’evento ha suscitato molto interesse da parte dei ragazzini,
che  hanno  partecipato  attivamente  ponendo  diverse  domande
anche  in  relazione  ai  compiti  istituzionali  dell’Arma  dei
Carabinieri, con la sua dislocazione territoriale e i suoi
reparti  speciali.  In  questo  incontro,  quale  momento  di
riflessione  e  approfondimento,  i  militari  dell’Arma  hanno
anche dato consigli su come non diventare vittime della “rete”
collaborando sempre con le Forze dell’Ordine.
Le  iniziative  con  gli  istituti  scolastici  sui  temi  della
cultura della legalità proseguiranno fino al termine dell’anno
scolastico.


